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　2023ー2024年度テーマ

クラブテーマ	 「　クラブを心のよりどころに　」
	 	 クラブ会長	 土 師 幸 士

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　報　告
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 43 名	 0 名	 4 名	 38 名	 5 名	 88.37％	 1745 回例会　欠席 4名

前回（8/9　1747 回例会）の記録

◆ゲスト 1名 地区拡大増強委員長　パストガバナー　東京東江戸川R.C.　嶋村文男 様

◆ビジター 0名 

R.I. 会長　ゴードンR・マッキナリー　　　地区ガバナー　栃　木　一　夫

今後の例会（卓話）予定

８／ 30 ガバナー公式訪問
９／６ クラブフォーラム
９／ 13 「BCP（事業継続計画）策定の必要性と構築ポイント」

三菱 UFJリサーチ＆コンサルティング㈱　シニアマネージャー　笠原正史 様
９／ 20 会員卓話 宮崎守弘会員
９／ 27 オープン例会「祭礼における町鳶について」 

浅草神社御用出入り　㈱新門　杉林礼二郎 様

会長挨拶＜土師会長＞
・嶋村パストガバナー、本日はようこそのご
来訪です。

　さて、先週土曜日の８月５日には青少年奉仕
委員会の片岡委員長と羽田空港へ向かい、
今年度当クラブでお預かりする青少年交換
留学生のルーシーさんをお迎えしました。

　フランスから無事羽田に到着され、初めてお
顔を拝見しましたが、大変綺麗な女子高校生
で、これから当クラブでお預かりするに当た
っては、この浅草でまた日本で多くの事を体
験して頂きたいなと感じた次第です。

　私自身こうしたお迎えは初めてであり、ど
の様に迎えるべきか悩みましたが、別の留
学生を受け入れられる紀尾井町ロータリー

クラブでは約20名の関係者で迎えられて
いました。

　大切な青少年交換留学生をお預かりする
上で、当クラブとしても今一度受け入れ
体制をしっかりと考え直す必要性を感じ
ました。

　メンバーの皆様にも、今年度当クラブが
青少年交換留学生の受け入れクラブであ
るということをしっかりとご認識を頂
き、ルーシーさんに素晴らしい留学期間
を過ごして頂けるよう、共に協力し合い
ながら努めていきたいと思いますので、
ご協力を宜しくお願い致します。

　また先週にメールが配信され、新入会員
候補者３名に対する１週間の通知が行わ



ニコニコボックス
＜地区拡大増強委員長　パストガバナー　東京

東江戸川R.C.　嶋村文男 様＞
・本日は卓話をさせていただきます。宜し
くお願いします。

＜土師会長、江連幹事＞
・青少年交換留学生のルーシーさんが無事来
日致しました。
・本日の卓話、地区拡大増強委員長　パスト
ガバナーの嶋村文男様「会員増強とDEI」
よろしくお願い致します。

＜藤掛、古谷、原田、五十嵐、伊石、岩戸、
伊藤、加藤、河村、松丸、松本、長沼、
中橋、中村、太田、斎藤、佐藤、関原、
髙木、常見、内田、上野、海内＞

・本日は、パストガバナーであられ現在は、地区
拡大増強委員長の嶋村文男様の卓話「会員
増強とDEI」です。嶋村様、よろしくお願いし
ます。

＜後上、浜中、本間、片岡、太田、髙橋、上原、
渡辺＞

・東北復興支援継続を！

委員会報告
＜社会奉仕委員会　吉沼委員長＞
・９月３日に行う社会奉仕委員会・青少年
奉仕委員会共同の稲作交流事業のチラ
シを皆様のポケットへ配布しましたので、
内容をご確認下さい。

＜ロータリー情報委員会　岩田委員長＞
①マイロータリーに登録されていない会員

幹事報告＜江連幹事＞
・先週の第２回理事・役員会におきまして７
月の決算報告、入会候補者に対する審議、
原田会員の職業分類が承認されました。
・新入会員候補者についてメーリングリストに
て１週間の通知を行いました。昨日現在で特
段の異議は届いておりません。これを持ちま
して入会手続きを進めさせて頂きます。尚、
配信してデーターを紙媒体で御入り用の方は
クラブ事務所にお申し出ください。

の方は、グーグルで「マイロータリー」を
検索し、アカウント登録をお願いします。

②９月３日に、当クラブの社会奉仕活動とし
て「稲作交流事業」が実施されますが、
「ロータリーの友」８月号の5 6頁に「日
本人のお米のはなし　自然と共生する水
田」という有益な記事が載っておりますの
で、是非ご一読いただきたいと思います。

・2022−23年度ロータリー賞を東京浅草中央
ロータリークラブが受賞致しました。

・会員名簿の内容を変更される最終週でござ
います。昨年度の会員名簿を今一度、御確
認ください。

・次週８月16日㈬は定款休会の為、例会はご
ざいませんので皆様どうぞ宜しくお願い致
します。

・1747回例会週報に誤りがございました。訂
正させて頂きます。

　（誤）桜井→（正）櫻井 宜しくお願い致します。

れました。今日現在で特に異議等は届いて
おりませんので、このまま入会手続きを進
めさせて頂くことになります。

　コロナ禍を経て久方ぶりの新入会員であ
り、９月６日の例会から出席して頂く予定
でおりますので、メンバー皆様には温かい
お気持ちでで、こちらもお迎え頂ければと
思います。

　本日は卓話で嶋村パストガバナーに会員増
強に関するお話しを頂きます。

　まだまだ新入会員候補も数多くいらっしゃ
います。この３名の入会で決して終わりで
はなく、今後も５名・10名と入会者が増え
るよう努めていかなければなりません。

　本日の卓話をしっかりとお聞き頂き、今後の
会員増強に繋げて頂ければ幸いに存じます。



卓　話

「会員増強とDEI」

　地区拡大増強委員長　パストガバナー
東京東江戸川ロータリークラブ

　嶋　村　文　男 様

＜今週担当　髙橋　通＞

 
◎◎研研修修モモデデルルかかららララーーニニンンググモモデデルルへへ    

ロータリーでは参加者を活動の中⼼に据えることを求める⾏動計画の⼀環として、 
研修モデルからラーニングモデルへ変えようとしています。 
⽬的を持って会合に参加する⼀⼈⼀⼈から意⾒を引き出し、『対話』を通じて多様な 
意⾒を集約し、合意を⽣み出すことにより、お互いに学ぶことが期待されています。  
 

  
11..  東東京京浅浅草草中中央央 RRCC にに⼊⼊会会ししてて⾃⾃ららにに良良いい変変化化ががあありりままししたたかか？？  

  
22..  会会員員増増強強のの⽬⽬的的はは――ななぜぜ RRCC はは会会員員増増強強ををすするるののででししょょううかか??    

  
33..  ロローータタリリーーのの⽬⽬的的    

『意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、それを育むことにある。』 
 ◎ ideal of service = 相⼿を思いやって、⼈の役⽴つことをする。 
 

44..  ロローータタリリーーククララブブのの姿姿ととはは??    
⼼の友を得て⾃⼰研鑽のチャンスとしなさい。(安孫⼦貞夫 PDG:RID2800 寒河江 RC)  

↓ 
「素晴らしい真のロータリーアン」を育て⽀援し、増やすこと  
 

55..  ロローータタリリーーのの DDEEII のの⽅⽅針針：：ロローータタリリーーははすすべべててのの⼈⼈とと尊尊厳厳とと  
尊尊重重ををももっってて接接しし、、ああららゆゆるる⼈⼈のの声声にに⽿⽿がが傾傾けけらられれるる様様ににしし、、  
親親睦睦・・奉奉仕仕・・リリーーダダーーシシッッププのの公公平平なな機機会会をを設設けけるるここととななどど  
にに⼒⼒をを注注いいででいいまますす。。  

 
66..  事事前前アアンンケケーートトかかららのの考考察察  

○⼀業種⼀会員制  ○若い世代への声掛け  ○⼥性会員について 


